



Representantes a la Cámara

del Partido de la U liderarán el cambio desde el Congreso de la República durante el 2022- 2026

El partido de la U nuevamente se consolida como una fuerza política significativa en la Cámara de Representantes, logrado un total de **15 curules** el pasado 13 marzo, gracias al respaldo de **1.709.674 colombianos**.

Los congresistas elegidos son personas que representan la diversidad del país, con experiencia, vocación de servicio, conocedores de sus regiones y de las problemáticas reales de sus departamentos.



Representantes a la Cámara

2022 – 2026 Partido de la Unión por la Gente



Alexander Guarín Silva

Representante electo Guainía

Con una votación de **3.257** sufragios, Guarín obtuvo una curul para representar al departamento de Guainía. Fue Gobernador del resguardo indígena El Paujil, adyacente a Puerto Inírida, en 2020 y 2021, es del pueblo Puinave.



Ana Paola García

Representante electa Córdoba

Oriunda de Planeta Rica, Córdoba. Es abogada especialista en Derecho Administrativo y en Contratación Estatal, Candidata a magister en Gobierno y Desarrollo de Entidades Territoriales. Llega al Congreso con una votación de **57.051 sufragios**.

Ha sido como asesora jurídica en municipios de Córdoba y Antioquia y ha trabajado por las causas sociales ayudando siempre a las comunidades.



Astrid Sánchez

Representante Chocó

Abogada, especialista en Derecho Procesal Penal y en Derecho Administrativo. Fue reconocida como mejor servidora de la Fiscalía General de la Nación, Seccional Quibdó, 2002 y Alcaldesa (e) de Quibdó en 2004. Fue senadora en el periodo 2010-2014 y representante a la Cámara para el periodo 2018-2022. conserva su curul en la cámara gracias al respaldo de **28.933** habitantes del Chocó.



Álvaro Mauricio Londoño Lugo

Representante electo Vichada

2.907 votos eligieron a Londoño a la Cámara de Representantes en representación del departamento del Vichada. Fue alcalde de Puerto Carreño durante el periodo 2012 – 2015, su plan de gobierno en la alcaldía tuvo como eje central garantizar la salud, la educación y la vivienda.



Diego Fernando Caicedo Navas

Representante electo Cundinamarca

Con 27 años, Diego Caicedo es Administrador de Empresas y actualmente se encuentra realizando una especialización en Alta Gerencia. Este joven zipaquireño se destaca por su carisma y vocación de servicio, fue elegido Representante a la Cámara por Cundinamarca, con **33.024** votos. Tiene el objetivo de trabajar por los jóvenes, el sector agropecuario, la mujer, la educación y la generación de oportunidades en el Departamento.



Hernando Guida Ponce

Representante Magdalena

Guida ha adelantado una gestión legislativa seria, focalizada en las soluciones a los problemas del Magdalena y del país, participando activamente como autor y coautor de varias iniciativas como: la

defensa del turismo como elemento fundamental para reactivación económica; el apoyo de los pequeños y medianos productores por medio de incentivos económicos, entre otros.

En este nuevo periodo legislativo pretende continuar con el apoyo a los municipios en la gestión de proyectos y consecución de recursos ante el Gobierno Nacional para temas sensibles como infraestructura, vías, educación, medio ambiente, gestión de riesgos, agroindustria y generación de empleo; en respuesta a la confianza que han vuelto a depositar en él **39.272** electores.



Jorge Eliecer Tamayo Marulanda:

Representante Valle del Cauca

Abogado y especialista en Derecho Administrativo y Constitucional y docente por más de 18 años.

Concejal durante dos períodos y Representante a la Cámara por el Valle del Cauca desde el 2014.

Ha logrado ampliar la cobertura en educación para millones de niños y niñas y continuará trabajando por el mejoramiento de la calidad, pertinencia, cobertura y gratuidad de la educación pública en Colombia a través de la creación de la Superintendencia de Educación, entidad de control que funcione en beneficio de los ciudadanos.

En estos comicios obtuvo el respaldo de **65.270** votantes



Representantes a la Cámara

2022 – 2026 Partido de la Unión por la Gente



Camilo Esteban Ávila Morales

Representante electo Vaupés

Nacido en Mitú, Vaupés. Es ingeniero civil de la Universidad Distrital de Bogotá. Obtuvo su curul a la Cámara de Representantes con **3.720** votos.

Como congresista ha luchado por la recuperación de la economía de su departamento, ha realizado control político a la Ruta del Sol sectores II y III, ha alzado su voz en plenarias para que se asignen los recursos económicos que corresponden al Cesar y desarrollado proyectos en beneficio de cada municipio del Cesar.

43,330 votos le permiten conservar su curul en la Cámara de representantes.



Julián David López Tenorio

Representante electo Valle del Cauca

Es profesional en Administración de Empresas, con especialización y maestría en Gobierno, Gerencia y Asuntos Públicos; actualmente es candidato a magíster en finanzas.

Trabajó en el Congreso de la República apoyando la gestión de la Ley de Regalías, en el Ministerio del Interior en las áreas de Planeación y Secretaría General, Gobierno y Democracia; fue secretario general de Coldeportes y subdirector de la Federación Nacional de Departamentos donde brindó asistencia técnica en proyectos de inversión y regalías en todas las regiones del país.

Llega al congreso de la republica con el apoyo de **53,481** votos.



José Eliecer Salazar López

Representante Cesar

Nació en Valledupar, Cesar. Es contador público, especialista en Hacienda Pública. Estudió Mitigación de Desastres en Florida International University. Diputado del Departamento del Cesar, en 2002 presidió la Corporación, y entre 2004 y 2006, se desempeñó como Secretario de Hacienda del Departamento.



Saray Elena Robayo Bechara

Representante electa Córdoba

Oriunda del departamento de Córdoba. Robayo obtuvo la votación más alta a la Cámara de Representantes por el Partido de la U, con **120.806** apoyos ciudadanos.

Espera desde el Congreso representar a las mujeres y los jóvenes, trabajar por el desarrollo del campo colombiano y por una educación más inclusiva.



Milene Jarava Díaz

Representante Sucre

Nacida en Sincelejo, Sucre, Zootecnista egresada de la Universidad de Sucre.

Diputada en el periodo 2012 – 2015; posteriormente aspiró a la gobernación en el periodo 2016-2019, obteniendo más de 183 mil votos los cuales la impulsaron a aspirar a la Cámara de Representantes para las elecciones de marzo de 2018.

Reelecta congresista para el periodo 2022 – 2026, con **71.412** votos, busca seguir trabajando por el progreso del departamento de Sucre.



Teresa De Jesús Enríquez Rosero

Representante Nariño

Profesional en Derecho, especialista en Derecho Administrativo y en alta gerencia, candidata a Magister en derecho administrativo.

Durante su carrera profesional de más de 22 años, se ha desempeñado como servidora pública, donde se ha destacado por su enfoque profesional y humano. Su trabajo social es por la protección de las mujeres, juventudes, adultos mayores y población en situación de discapacidad, a través de la presentación de importantes proyectos en el Congreso, que posteriormente se han convertido en leyes de la República. Es reelegida a la Cámara con **55,774** votos.



Representantes a la Cámara

2022 – 2026 Partido de la Unión por la Gente



**Víctor Manuel
Salcedo Guerrero**
Representante electo Valle del Cauca

Nació en Guadalajara de Buga, Valle del Cauca. Es comunicador Social, empresario del sector primario, agricultor y ahora Congresista, gracias a **51.604** ciudadanos que lo respaldaron.

Se ha desempeñado como Gobernador encargado del Valle, Secretario de Gobierno del Valle, Asesor de Despacho de la Gobernación, Sub-Gerente de la Industria de Licores del Valle, Gerente de Telepacífico.

Defensor de la institucionalidad y convencido de la importancia de posicionar a la región con base en el equilibrio social, la equidad en el acceso a los recursos, la descentralización y el apoyo al sector agropecuario y ambiental, buscando la soberanía y seguridad alimentaria para los vallecaucanos.



**Wilmer Ramiro
Carrillo Mendoza**
Representante Norte de Santander

Nació en el municipio de Arboledas, Norte de Santander. Es egresado de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Santo Tomás de Bucaramanga. Se desempeñó como Secretario de Infraestructura del departamento Norte de Santander en el período 2008- 2011 y en varias ocasiones como Gobernador encargado.

Representante a la Cámara en el periodo constitucional 2014 – 2018 y 2018 - 2022, por el departamento Norte de Santander. Actualmente, obtiene la votación más alta de los candidatos a Cámara de Representantes en el Departamento Norte de Santander, con **66.594** votos.

